

Communiqué de Presse les Vert-e-s neuchâtelois-es

Assemblée générale des Vert-e-s neuchâtelois-e et 20 ans des Jeunes Vert-e-s

À l'issue de l'Assemblée générale des Vert-e-s neuchâtelois-es s'est tenue la célébration des 20 ans des Jeunes Vert-e-s neuchâtelois-es (JVNE). Ce moment festif a permis de revisiter ensemble deux décennies d'histoire, tout en se tournant avec enthousiasme vers l'avenir.

Cela fait maintenant 20 ans que les jeunes Vert-e-s sont force de proposition au niveau du canton de Neuchâtel. On pense aux initiatives pour le vote à 16 ans sur demande, l'initiative sur les limites planétaires ou les manifestations qui rythment la politique cantonale. Le parti contribue au rôle de passerelle entre la jeunesse et la politique, en permettant aux jeunes du canton de questionner la société qui les entoure, de la politiser et de s'y engager pleinement en affirmant leurs positions. Les JVNE jouent également un rôle clé au sein du mouvement écologiste ; en effet, la jeunesse aide à bousculer le parti mère, l'incitant sans relâche à se dépasser pour ne pas se reposer sur ses acquis. Rejoindre un parti de jeunes, c'est commencer à explorer le pouvoir démocratique qu'il y a entre les mains de chacune et chacun des citoyen-ne-s de notre canton, tout en nourrissant la politique régionale d'idées innovantes !

Ces deux dernières décennies, les JVNE se sont battu-e-s dans la rue, dans les urnes et dans les parlements pour défendre le vivant et la justice sociale. Le parti a toujours voulu avoir un impact politique, mais aussi culturel, en proposant des événements qui permettent de dénoncer les injustices sociales et défendre les précieux équilibres de notre magnifique région.

A l'occasion de cet anniversaire, quelques figures marquantes issues des jeunes Vert-e-s ont pris la parole, parmi lesquelles Clarence Chollet, Céline Vara et Fabien Fivaz. Cependant, aujourd'hui, c'est bien l'ensemble des militant-e-s qui ont apporté leur contribution aux JVNE au fil des années que nous célébrons particulièrement.

Cet événement fut l'occasion de fêter les combats passés mais aussi et surtout de regarder avec espoir un avenir porté par une jeunesse courageuse qui saura prendre à bras le corps les enjeux immenses du 21^{ème} siècle ; justice environnementale et climatique, justice sociale, paix, coopération internationale, limites planétaires et sobriété...

Les Jeunes Vert-e-s neuchâtelois-es se réjouissent de poursuivre leur mission : être une plateforme d'action concrète pour la jeunesse, et continuer à nous battre avec l'énergie indéfectible qu'est celle de la nouvelle génération, toujours prête à faire entendre sa voix afin de construire ensemble un monde plus juste, plus solidaire et plus écologique.